
11
月
21
日
（
水
）
よ
り
約
２
週
間
の
日
程
で
今
年

最
後
の
区
議
会
定
例
会
が
始
ま
り
ま
す
。
共
産
党
は

一
般
質
問
に
、
安
藤
泰
作
区
議
と
菊
地
貞
二
区
議
が
、

ま
た
条
例
提
案
は
、
子
育
て
応
援
策
と
し
「
出
産
祝

い
金
条
例
」
を
提
出
し
ま
す
。
区
民
の
願
い
実
現
に

全
力
。
是
非
、
議
会
傍
聴
に
お
出
か
け
下
さ
い
。

第４回品川区議会定例会始まる。議会傍聴にお集まり下さい。

「学校統廃合はやめよ」

「区営住宅の増設を」

く
ら
し
守
れ
の
声

品
川
区
議
会
が
始
ま

り
ま
す
。
増
税
・
負
担

増
が
相
次
ぐ
中
、
区
民

の
身
近
な
政
治
の
場
で

あ
る
、
品
川
区
議
会
が

区
民
の
「
く
ら
し
守
れ

の
声
」
を
代
弁
す
べ
き

時
で
す
。
私
は
、
濱
野

区
長
と
対
決
し
、
く
ら

し
守
る
区
政
実
現
に
全

力
を
つ
く
し
ま
す
。

ま
た
区
内
各
地
で
取

り
組
ま
れ
て
い
る
多
く

の
署
名
も
議
会
に
届
け

ら
れ
て
い
ま
す
。
「
福

祉
タ
ク
シ
ー
券
の
充
実

を
」
「
妊
婦
健
診
の
全

額
無
料
化
を
」
「
ひ
と

り
一
人
の
子
ど
も
達
が

大
切
に
さ
れ
る
品
川
を
」

な
ど
の
切
実
な
署
名
。

共
産
党
は
地
域
の
方

と
一
緒
に
実
現
に
向
け

が
ん
ば
り
ま
す
。

２００７年１１月１８日（日）

ＮＯ１９７

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください ＨＰは「品川 共産党」で検索

など 区民の願い
実現に全力

区議会を傍聴して見ませんか？

「選挙は欠かさず投票をしているが、実は、

この年になるまで、議会の傍聴はしたことな

かった。区議会議員が普段、どんな発言をし

ているのか、傍聴して始めて知った。良い事

も、悪い事も、この議会で決定しているのだ

から、有権者である区民が普段から議会を監

視しないと、と感じた」前回の議会傍聴を感

想です。あなたも是非一度。色々な新しい発

見があること間違えなしです。

共産党の一般質問
２１日１３：００～

安藤泰作区議
２２日１０：３０～

菊地貞二区議

本会議場は品川区役所隣の議会棟４階

です。質問内容は裏面。10分前には集合。

問い合せ５７４２－６８１８（共産党控室）



今月の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ
１２月１０日(月) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所

弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

質
問
タ
イ
ト
ル
は
左
の
通

り
。
学
校
統
廃
合
に
つ
い
て

一
部
ご
紹
介
し
ま
す
。

「
学
校
統
廃
合
問
題
」

濱
野
区
長
は
今
年
２
月
の

施
政
方
針
で
「
学
校
の
適
正

規
模
の
あ
り
方
を
検
討
」
と

発
表
。
こ
れ
を
受
け
若
月
教

育
長
は
今
年
９
月
に
「
学
事

制
度
審
議
会
」
を
設
置
し
ま

し
た
。
諮
問
内
容
は
、
学
校

の
適
正
規
模
を
定
め
、
学
校

統
廃
合
の
方
策
を
具
体
的
に

探
る
も
の
。
し
か
も
、
会
議

は
非
公
開
と
し
ま
し
た
。

区
教
育
委
員
会
の
資
料
で

は
小
学
校
12
校
、
中
学
校
７

校
を
「
小
規
模
化
が
進
ん
で

い
る
」
と
指
摘
。
「
小
規
模

校
」
を
「
い
じ
め
や
問
題
行

動
な
ど
生
徒
指
導
上
課
題
の

あ
る
児
童
生
徒
に
対
し
て
配

慮
し
た
ク
ラ
ス
替
え
が
で
き

な
い
」
「
競
争
心
が
育
ち
に

く
い
」
「
過
度
の
管
理
に
よ

る
過
保
護
」
な
ど
と
レ
ッ
テ

ル
を
貼
り
ま
し
た
。
こ
う
し

た
主
張
は
教
育
委
員
か
ら
も

「
意
図
的
で
は
無
い
か
」
旨

の
異
論
が
続
出
し
ま
し
た
。

共
産
党
は
「
『
小
規
模
校

は
問
題
』
と
レ
ッ
テ
ル
貼
り
、

非
公
開
で
進
め
る
学
校
統
廃

合
は
や
め
よ
」
と
訴
え
ま
す
。

議
会
傍
聴
を

是
非
一
度
、
議
会
を
傍
聴

し
ま
せ
ん
か
。
お
待
ち
し
て

お
り
ま
す
。
な
か
つ
か
亮

共産党の一般質問
質問タイトルを紹介します

２１日１３：００～
安藤泰作区議（共）

①「小規模校は問題」とレッテル貼り、

非公開で進める学校統廃合はやめよ

②留守家庭児も障害児も毎日安心して

通えるすまいるスクールに改善を

③「住まいは人権」貧困と格差広がる

中、今こそ区営住宅の増設を

２２日１０：３０～

菊地貞二区議（共）

①基本構想・長期計画は、区民の願い

に応え、くらし・福祉第一に

②障害者自立支援法の応益負担撤回、
障害福祉計画は整備目標示し具体化を

③ふたたび破綻した広町再開発計画、
大井町駅周辺のまちづくりを問う

傍聴希望者は、区議会議会棟４階の

区議会事務局で傍聴券をもらい、６階

共産党控室にお集まり下さい。（１０

分前には集合）ご不明な点は共産党控

室までご連絡を。

今学校はどうなってるの！教育こんだん会
１１月１７日（土）１０時～１２時

大井第２地域センター
主催：新婦人品川支部チェリー班 ３７８７－５１８８

今年の春、伊藤学園が開校。ステップアップ学習や小学校か

ら６時間授業…。さらに夏のプールも有料！今、学校が変！！

みんなで色々話し合って見ませんか。お待ちしております。


